



## CONCLUSIONES

✚ Es posible identificar problemas ambientales comunes en las localidades trabajadas contaminación hídrica, atmosférica, auditiva, visual, que no son prioridades para la administración pública de cada uno y que están generando todo tipo de consecuencias detrimientales.

✚ El Ámbito Ambiental de una Región significa la economía de la misma asi mismo si la destruimos nos estamos destruyendo nosotros mismo, por eso es tan esencial y fundamental desarrollar este tipo de trabajos que independiente la localidad donde estemos, sabemos que tenemos muchas cosas en común.

✚ La concepción que se tiene sobre el medio ambiente es antropocentrista, el hombre es independiente a la naturaleza y esta es una herramienta más para desarrollar sus actividades exitosamente, su bienestar no es una prioridad a pesar de las consecuencias visibles.

✚ Después de realizado este proceso de indagación en el ámbito ambiental se ha logrado determinar instrumentos de recolección de datos que nos ayudaran a identificar de formas directa las problemáticas, posibles causas, predicciones y soluciones utilizando la metodología aplicada al campo de indagación con lo que conformaremos de mapa de conocimiento regional más adelante.

✚ El trabajo en grupo es una forma muy actividad y productiva de estos procesos que permitirán el desarrollo y mejoramiento de la Calidad de Vida d de sus habitantes.